

Dramatischer Club "Die Regentaler" 1908 e.V.

Vereinsjahr 1962

März 1962

Zur Aufführung kam das Theater „Der Hausfreund“. Der exakte Aufführungstermin ließ sich leider nicht mehr rekonstruieren.

10.06.1962

Zu Ehren der Münchner Landsmannschaft, die Regenstauf besuchte, veranstaltete der Verein einen Heimatabend.

01.07.1962

Teilnahme an der Fahnenweihe des Schützenvereins „Waldeslust“ Regenstauf. Der Vorabend wurde mit einem Einakter durch Mitglieder des Dramatischen Clubs umrahmt.

07.07.1962

18 Mitglieder nahmen am 25-jährigen Gründungsfest des Heimat- und Trachtenvereins Pirkensee teil.

11.11.1962

Jahreshauptversammlung

18.11.1962

Die Theatersaison 1961/62 wurde mit dem Stück „Die wilde Falkin“, das zweimal zur Aufführung kam, beendet.

15.12.1962

Weihnachtsfeier. Gestaltet wurde diese mit einem Einakter und weihnachtlichen Liedern.